

子どもたちの笑顔のために

～建設業協会が『子ども見守り隊』を結成～

7月20日に結成された「にかほ市子ども安全対策ネットワーク」に、市内の建設業社23社で構成する「にかほ市建設業協会」が新たに加わりました。これで、子どもを見守る活動は、総数31団体になりました。

同協会では、独自のぼり旗やステッカーを制作し、各会社事務所や工事現場に設置するとともに、関係車両に見守り隊ステッカーを貼付して仕事を通じた子どもの見守り活動を行っています。



絵画をとおしてふるさと再発見

～五島まさを氏、水彩画百景展～

11月10日～19日の日程で、総合福祉交流センター「スマイル」を会場に「新生にかほ市」水彩画百景展が開催されました。にかほ市誕生1周年記念事業として、現在中央画壇で活躍し、にかほ市ふるさと宣伝大使を務める五島まさを氏の絵画187点を展示。期間中に訪れた皆さんは、ふるさとの郷愁を詩った作品を熱心に見入っていました。

水彩画百景展にあたり、五島氏は「絵を通し、素晴らしいふるさとの再発見をしてもらいたい」と語っていました。



地域が一つになれば夢が叶う

～由利本荘青年会議所35周年事業が開催～

11月9日、由利本荘青年会議所主催による「地域密着型スポーツ文化フォーラム」がホテルエクセルキクスイを会場に開かれました。

これは、同会議所が創立35周年事業の一環として開催したもので、市民ら約300人が参加。

第1部の基調講演では、川淵三郎・日本サッカー協会キャプテンが「夢があるから強くなる」と題し、茨城県鹿島市のJリーグチーム誕生秘話を紹介。「地域の情熱が一つになれば、Jリーグのチームをつくることも可能だ」と語りました。

このあとには、にかほ市長、菊池孝一同会議所理事長らを交えた、パネルディスカッションも行われました。



さわやかスポーツ



第10回本荘・由利地区新人バレーボール大会
優勝 小出院内チーム



第19回全国スポーツ・レクリエーション祭
Hブロック第1位 秋田県代表 にかほ50FC



秋田県中学校秋季
新人柔道大会

◇男子個人
50kg級 優勝 佐々木祐
(金浦中)

◇女子団体
ベスト8 金浦中

他少年団と合同練習

～金浦・八戸海洋少年団交流会～

11月11日、金浦勤労青少年ホームで金浦海洋少年団と八戸海洋少年団の交流会が行われました。

全国大会競技でトップクラスに位置する金浦海洋少年団の練習を体験したいという八戸海洋少年団からの希望があり、今回の合同練習交流となりました。

交流会では、野外訓練やB&G艇庫の清掃活動をした後、双方の団員が協力して作ったカレーをみんなで仲良く食べました。

この活動を通してさまざまな交流や意見交換ができ、お互いに有意義な時間を過ごしました。



ふるさとの心に触れあう

～「ふるさとにかほの集い」開催～

11月19日、東京プリンスホテルを会場に、「ふるさとかほの集い」が行われました。

今年も旧町ごとの開催となった「ふるさと会」ですが、会場には、220人ほどの関係者が集い、旧交を温めました。

物産コーナーでは、久しぶりにふるさとの味を楽しもうとたくさんの方が列をつくりました。

大抽選会などの様々な趣向がこらされた会場内は、大いににぎわい、集まった皆さんは、テーブルを囲んで思い出話に花を咲かせていました。

